

Waldspielgruppe Purzelbaum ging Karotten ernten.

Lernen wie man Karotten erntet: Dies konnten die Kinder der Waldspielgruppe Purzelbaum in Ermensee auf dem Bauernhof bei Familie Elmiger. Gemüsebauer Bernhart Elmiger zeigte den Kindern, auf was bei der Karotten ernte geachtet werden muss, ohne die Karotten zu verletzen. Die Purzelbaum Kinder machten sich sofort an die Arbeit, mit ziehen und graben wetteifern sie um die grössten Karotten. Mit der Zeit merkten die Kinder, dass es ausser Ihnen noch andere Lebewesen gibt die sich hinter den Karotte hermachen. „War das nicht eine Maus“! „Ja genau“. Bernhart erklärte, dass es auch noch andere Schädlinge gibt. Zum Beispiel: Raupen und die Möhrenfliege . Wenn Möhrenfliegen am Werk sind, erkennt man die durch Kot bräunlich gefärbten Frasseingänge an den Karotten deutlich. Besonders auffällig ist zudem der unangenehme Geruch, welcher von den befallenen Karotten ausgeht.

Nach einer Weile so harter Arbeit machte sich der Hunger bemerkbar, da brauchten die Kinder eine Znünpause. Als der Bauch gefüllt, und der Durst gelöscht wahr, ging es wieder an die Arbeit. Das Kraut wurde entfernt und die Karotten gewaschen. Die gewaschenen Karotten kamen in den Leiterwagen. Das nach Hause schieben des prallgefüllten Leiterwagen erforderte die Kraft aller Kinder der Waldspielgruppe Purzelbaum.

Als Belohnung für die gute Arbeit durfte jedes Kind einen Sack voller Karotten mit nach Hause nehmen. Das eindrückliche Ereignis wird den Kindern wohl noch lange in Erinnerung bleiben. Schnuppern für das nächste Waldspielgruppenjahr ist jetzt schon möglich. Weitere Infos zur Waldspielgruppe/Waldgeburtstag finden Sie unter [www.waldspielgurppe-purzelbaum.ch](http://www.waldspielgurppe-purzelbaum.ch) oder bei Theres Saxer 041 917 03 01